

St. Martinsfest des Kindergartens Wirbelwind am 10.11. auf dem Dorfplatz

„Unsre Lichte sollen zeigen: Keiner ist allein. Jeder kann, auch wenn er klein ist, wie Sankt Martin sein.“

Die Freude war groß, dass wir nach langer Pause wieder ein „richtiges“ Martinsfest feiern konnten. Das wurde auch an der beeindruckenden Besucherzahl deutlich, die sich vergangenen Donnerstag um 17.30 Uhr auf dem von Kerzen erleuchteten Dorfplatz eingefunden hat.

Nach der Begrüßung von Tina Spangenberg riefen uns die Wunderfitzle mit einem Spiellied die Geschichte von St. Martin in Erinnerung und nach einem weiteren gemeinsamen Lied machten sich alle für den Laternenumzug bereit. Was kleine und große Augen besonders zum Leuchten brachte: an dessen Spitze ritt St. Martin mit rotem Umhang und goldenem Helm auf einem echten Pferd voran!

Ein langer Menschenstrom wanderte durch die Straßen Dormettingens, erleuchtet von den wunderschön gestalteten Laternen der Kinder. Dabei wurden drei Stopps eingelegt und alte und neue Laternenlieder, begleitet von Gitarrenspiel, erklangen in der Dunkelheit.

Der Laternenumzug führte uns zurück zum Dorfplatz, wo die vorbereitete Bewirtung rege in Anspruch genommen wurde. Jung und alt genossen das Beisammensein bei Brezeln, heißer Roter, Punsch und Glühwein. Wie jedes Jahr bekamen alle Kindergartenkinder eine Martinsgans geschenkt, die größtenteils direkt an Ort und Stelle verputzt wurde.

So endete ein schönes Martinsfest, dass allen kleinen und großen Laternenläufern sehr gut gefallen hat und sicher noch lange in Erinnerung bleiben wird.

Wir bedanken uns herzlich bei allen, die das Fest organisiert und vorbereitet haben, bei allen, die bei der Bewirtung sowie beim Abbau geholfen haben. Unser Dank gilt auch dem Bauhof Dormettingen, der freiwilligen Feuerwehr Dormettingen für das Absichern des Umzugs und natürlich unserem St. Martin, Martin Erler mit Familie.

Der Elternbeirat und das Team vom Kindergarten Wirbelwind.